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Игорь Кошин встретился с городскими депутатами.
— Наша общая цель, чтобы столица округа и дальше развивалась, благоустраивалась, чтобы 

жизнь нарьянмарцев становилась с каждым днём комфортнее, — сказал Игорь Кошин, испол-
няющий обязанности губернатора НАО на рабочей встрече с депутатами городского Совета.

Игорь Кошин рассказал депутатам и присутствующей на встрече главе Нарьян-Мара Татья-
не Федоровой о своём видении механизма взаимодействия органов окружной власти и мест-
ного самоуправления. Так, в качестве рабочего предложения была озвучена необходимость 
проведения совместных ежемесячных совещаний в составе: губернатор с заместителями, 
глава города со своими замами и депутаты окружного и городского парламентов.

— Такой формат позволит окружной власти и муниципальному образованию снимать воз-
можные противоречия в самом начале процесса принятия решений, — считает председатель 
горсовета Ольга Старостина.

Также на встрече обсудили вопросы обеспеченности Нарьян-Мара объектами культуры, 
развития микрорайонов города и необходимости увеличения темпов строительства жилья.

«Часы сверены»

Заслуженные награды для Заслуженных горожан
67-я сессия Совета городского окру-
га «Город Нарьян-Мар» состоялась 
27 февраля, в преддверии празднова-
ния очередного дня рождения города.

Председатель горсовета Ольга Старостина, 
комментируя итоги состоявшейся сессии, под-
черкнула: «Самые важные решения этой сес-
сии, в преддверии празднования Дня рожде-
ния города, это решения о награждении более 
50 горожан наградами и почетными званиями. 
Отрадно, что в нашем любимом городе живут 
и работают замечательные труженики, патриоты 
родного города. Сегодня мы приняли решение 
о присвоении звания «Ветеран города Нарьян-
Мара» 43 нарьянмарцам, которые своим трудом 
пишут славную трудовую биографию города».

Звание «Ветеран города Нарьян-Мара» 
за значительный вклад в социально-эконо-
мическое развитие города Нарьян-Мара и об-
щественную деятельность присвоено: Ольге 
Васильевне Безумовой, пенсионерке ОАО «На-
рьян-Марский хлебозавод»; Вере Васильевне 
Бондаренко, работнику МКОУ Заполярного рай-
она «Ненецкая общеобразовательная средняя 
школа-интернат имени А. П. Пырерки»; Елене 
Ивановне Борчаковской, работнику ГБУЗ НАО 
«Ненецкая окружная больница»; Александре 
Ивановне Витязевой, пенсионерке МУП «Ком-
бинат по благоустройству и бытовому обслу-
живанию»; Владимиру Павловичу Власову, 
пенсионеру Печорского лесозавода им. Г. Ха-
танзейского; Лидии Александровне Ворсиной, 
работнику ГБУЗ НАО «Ненецкая окружная боль-
ница»; Павлу Иннокентьевичу Выдрякову, пен-
сионеру администрации города Нарьян-Ма-
ра; Татьяне Борисовне Груздовой, работнику 
администрации города Нарьян-Мара; Надеж-
де Александровне Даниловой, работнику МУП 
«Нарьян-Марское АТП»; Валентину Иосифовичу 
Дьячкову, пенсионеру МУП «Комбинат по бла-

гоустройству и бытовому обслуживанию»; Га-
лине Ивановне Епифановской, пенсионерке 
Союза рыболовецких колхозов Ненецкого ав-
тономного округа «Ненецкий рыбакколхозсо-
юз»; Николаю Николаевичу Епифановскому, 
пенсионеру Печорского лесозавода им. Г. Ха-
танзейского; Галине Константиновне Звере-
вой, работнику ГБУЗ НАО «Ненецкая окружная 
больница»; Надежде Парфеновне Казаковой, 
пенсионерке Нарьян-Марского городского по-
требительского общества; Галине Григорьевне 
Ковалевой, работнику ОАО «Мясопродукты»; 
Александру Ивановичу Коврову, командиру са-
молета «Ан-2» ОАО «Нарьян-Марский ОАО»; Ма-
рине Михайловне Коловангиной, члену Ненец-
кой региональной общественной организации 
«Общество краеведов»; Римме Ивановне Летя-
го, пенсионерке Нарьян-Марского городского 
потребительского общества; Надежде Рудоль-
фовне Лютовой, работнику ГУП НАО «Ненецкая 
компания электросвязи»; Валентине Егоровне 
Матвеевой, работнику МКОУ Заполярного рай-
она «Ненецкая общеобразовательная средняя 
школа-интернат имени А. П. Пырерки»; Влади-
лене Ивановне Матросовой, работнику ГБУЗ 
НАО «Ненецкая окружная больница»; Надеж-
де Андреевне Неверовой, работнику ОАО «Мя-
сопродукты»; Федору Николаевичу Овчиннико-
ву, работнику Нарьян-Марского МУ ПОК и ТС; 
Галине Константиновне Орловой, пенсионерке 
ОАО «Нарьян-Марский ОАО»; Любови Борисов-
не Орос, работнику ООО «Базис-Сервис»; Ольге 
Иосифовне Остродумовой, работнику магази-
на «Атлант»; Альбине Прокопьевне Поздеевой, 
пенсионерке ОАО «Печорский рыбокомбинат»; 
Юрию Алексеевичу Политову, пенсионеру ОАО 
«Печорский рыбокомбинат»; Зинаиде Никола-
евне Поповой, пенсионерке МУП «Комбинат 
по благоустройству и бытовому обслужива-
нию»; Лине Петровне Рокиной, работнику ГБОУ 
ДОД НАО «Детско-юношеский центр «Лидер»; 

Владимиру Федоровичу Рочеву, работнику МУП 
«Нарьян-Марское АТП»; Энглисине Витальевне 
Сахаровой, работнику Нарьян-Марского город-
ского потребительского общества; Виктору Ми-
хайловичу Семяшкину, пенсионеру Нарьян-Мар-
ского отделения Архангельского центра ОВД; 
Любови Васильевне Сомовой, пенсионерке ОАО 
«Нарьян-Марский ОАО»; Александру Сергеевичу 
Тельтевскому, заместителю председателя Сове-
та городского округа «Город Нарьян-Мар»; Аль-
бине Митрофановне Тетенькиной, пенсионерке 
МУП «Комбинат по благоустройству и бытово-
му обслуживанию»; Ольге Ивановне Фатеевой, 
работнику МБДОУ «Центр развития ребенка — 
детский сад № 1 г. Нарьян-Мара»; Сергею Ива-
новичу Филимонову, работнику администрации 
МО «Городской округ «Город Нарьян-Мар»; Ни-
колаю Васильевичу Филиппову, пенсионеру; Та-
тьяне Геннадьевне Фроловой, работнику ГБОУ 
ДОД НАО «Детско-юношеский центр «Лидер»; 
Надежде Валерьевне Хозяиновой, заместите-
лю генерального директора ОАО «Мясопро-
дукты»; Ивану Ивановичу Чупову, пенсионеру 
Союза рыболовецких колхозов Ненецкого ав-
тономного округа «Ненецкий рыбакколхозсо-
юз»; Николаю Павловичу Шмарыгину, старше-
му бортмеханику ОАО «Нарьян-Марский ОАО».

Звание «Почётный гражданин города На-
рьян-Мара» присвоено Николаю Констан-
тиновичу Рочеву, за большой личный вклад 
в социально-экономическое развитие горо-
да Нарьян-Мара, безупречный многолетний 
труд и достижения в любительском спорте.

Почетной грамотой МО «Городской округ 
«Город Нарьян-Мар» за достигнутые успехи 
в деле воспитания подрастающего поколения 
наградили Ольгу Андреевну Горбунову, заме-
стителя директора по воспитательной работе 
МБОУ «Средняя общеобразовательная школа 
№ 2 г. Нарьян-Мара».

Окончание на 2-й стр.
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Заслуженные награды 
для Заслуженных горожан

Депутаты согласовали к награждению 
Почётной грамотой Ненецкого автономного 
округа Татьяну Евгеньевну Кириллову — вос-
питателя МБ ДОУ «Центр развития ребенка 
— детский сад № 55 «Радуга» г. Нарьян-Ма-
ра»; Марию Сергеевну Шошолину — воспи-
тателя МБ ДОУ «Центр развития ребенка — 
детский сад № 55 «Радуга» г. Нарьян-Мара»; 
Владимира Дмитриевича Корепанова — ра-
ботника ГУП Ненецкого автономного округа 
«Нарьян-Марская электростанция»; Семена 
Павловича Артеева — работника ГУП Ненец-
кого автономного округа «Нарьян-Марская 
электростанция».

Единогласно выдвинули Владимира Дми-
триевича Паневника на присвоение почёт-
ного звания «Почётный гражданин Ненец-
кого автономного округа».

Заключительным вопросом сессии депу-
таты рассмотрели вопрос о внесении по-
правок в Устав МО «Городской округ город 
Нарьян-Мар». Необходимость поправок вы-
звана изменениями в Федеральном законо-
дательстве. Изменения коснулись вопросов 
местного значения городского округа в ча-
сти создания условий для оказания меди-
цинской помощи населению на территории 
городского округа, из вопросов местного 
значения исключено осуществление муни-
ципального контроля за проведением муни-
ципальных лотерей.

В связи с тем, что следующий третий со-
зыв городского депутатского корпуса будет 
избираться по мажоритарной системе, не-
обходимо внести изменения в Устав города, 
касающиеся норм, устанавливающих осно-
вания для отзыва и процедуру отзыва депу-
тата. Проектом решения предлагается уста-
новить численность депутатского корпуса 
следующего созыва — 15 человек, которые 
будут избираться по семи многомандатным 
и одному одномандатному округам. Согласно 
процедуре по этим изменениям в Устав горо-
да пройдут публичные слушания. По итогам 
слушаний на сессии депутаты примут окон-
чательное решение. Изменения в Устав го-
рода вступят в силу после регистрации в ор-
ганах юстиции. 

На очередном  совместном заседании постоянной комиссии по вопросам 
городского ЖКХ, транспорта, связи и строительства и комиссии по инфра-
структурному развитию, вопросам градостроительства и перспективного 
планирования Горсовета депутаты обсудили вопросы, касающиеся теку-
щей жизни города. 

В городе планируется создание  нового муниципального бюджетного учреждения «Чистый 
город». Основным видом деятельности учреждения станет благоустройство территорий горо-
да.   Депутатов волновал вопрос необходимости и целесообразности создания нового муници-
пального учреждения. Представители Администрации аргументируют  необходимость создания 
МБУ во – первых для качественного осуществления  полномочий  по техническому обслужи-
ванию и ремонту электросетей и установок уличного освещения; во-вторых -   организации и 
осуществлению работ по ремонту и обслуживанию пожарных водоемов (резервуаров). Также 
необходимость  оперативного  выполнения  таких работ, как санитарное содержание террито-
рии города, озеленение, содержание малых архитектурных форм, детских игровых и спортив-
ных площадок, обустройство мест массового отдыха населения. В условиях отсутствия бюд-
жетного учреждения, наделённого муниципальным заданием в указанных сферах, исполнение 
данных полномочий зависит от добросовестности подрядчиков. Создание учреждения позво-
лит проводить работу через муниципальные задания для данного муниципального бюджет-
ного учреждения и под более жестким контролем. Деятельность муниципального бюджетно-
го учреждения «Чистый город» планируется начать с 1 апреля 2014 года после утверждения 
финансирования на мартовской сессии  городского Совета.  Сейчас заканчивается работа над 
проектом штатного расписания. В том числе рассматривается вариант передачи участка риту-
альных услуг, цеха по обслуживанию уличного освящения, вспомогательного и транспортного 
цехов, участка по благоустройству. Планируется, что несколько штатных единиц перейдут от 
МКУ, в настоящее время проводится работа по объектам размещения, технике и прочему обо-
рудованию. Депутаты приняли информацию к сведению, и предложили ввести в рабочую груп-
пу по созданию этого учреждения представителей депутатского корпуса. 

По вопросу о необходимости эвакуации незаконных нестационарных объектов, депутаты 
согласились с мнением Администрации города  и рекомендовали изучить вопрос транспор-
тировки и хранения эвакуированного имущества. 

 По вопросу о приобретении здания  Административно-бытового комплекса, расположен-
ного по адресу: г. Нарьян-Мар, ул. Авиаторов, д. 12А для использования его в качестве спе-
циализированного фонда, депутаты решили не поддерживать предложение городской Ад-
министрации.  По информации администрации, общая площадь комплекса составляет 1471,3 
кв.м., в том числе 48 жилых комнат общей площадью 576 кв.м. а стоимость здания оценива-
ется в 21 638 888 рублей. Комплекс требует ремонта этажей, завершения отделочных работ 
по второму этажу, подводки систем холодного и горячего водоснабжения, замену оконных 
блоков и межкомнатных дверей, ремонт внутридомовой системы электроснабжения, отопле-
ния и иные виды ремонтных работ, для проведения которых дополнительно потребуется по 
предварительной оценке 5 673 246 рублей. 

 По мнению депутатов, покупка этого здания не решит проблемы маневренного фонда, и 
само здание требует серьезного ремонта. По словам депутата Елены Сопочкиной, маневрен-
ный фонд, состоящий из 48 комнат в среднем по 11 метров каждая, с общими удобствами на 
этаже и общей кухней,  на такие условия ни одна семья, в каком бы она трудном положении 
не оказалась, не согласится.  - В первую очередь нужно думать о людях, а не о формальном 
решении проблемы, - считает депутат. В заключении, решили искать другие пути формиро-
вания маневренного жилого фонда. 

Председатель Общественного совета при Совете го-
родского округа «Город Нарьян-Мар», председатель 
окружного Совета ветеранов войны и труда Ненецкого 
автономного округа Вячеслав Кузьмич Корепанов из-
бран кандидатом в Общественную палату РФ  от НАО.

Кандидата для включения в новый состав Общественной пала-
ты Российской Федерации выбрали  на пленарном заседании Обще-
ственной палаты Ненецкого автономного округа 25 февраля 2014 
года  в результате тайного голосования. 

Для СПРАВКИ: 
Общественная палата РФ переизбирается каждые три года и осу-

ществляет взаимодействие граждан с органами государственной 
власти и местного самоуправления в интересах людей, для защиты 

их прав и свобод при формировании и реализации государственной 
политики, а также в целях осуществления общественного контроля 
за деятельностью органов власти. В Общественную палату РФ за по-
мощью может обратиться каждый, кто считает, что его права нару-
шены. Члены ОП подключаются к решению вопроса и разбираются в 
ситуации. При необходимости вместе с заявителем добиваются ре-
акции от государства. В случае если пробел системный, формулиру-
ют предложения для изменения законодательства и доводят их до 
профильных органов власти. Члены палаты участвуют в процедуре 
«нулевого чтения» и регулярно проводят экспертизу законопроек-
тов, поступающих в парламент. В круг интересов Общественной па-
латы входят все общественно-значимые темы: от частных человече-
ских историй вплоть до глобальной политики, экономики, науки и 
многих других сфер.

В состав Общественной палаты России на период 2014-2017 года 
войдут 166 человек.

«Чистый город» будет Заботиться о Чистоте 
и благоустройстве нарьян-Мара 
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Очередной час администрации был посвящен вопросу 
организации работы торговых точек на территории го-
рода Нарьян-Мара и о мерах поддержки малого и сред-
него предпринимательства в муниципальном образова-
нии «Городской округ «Город Нарьян-Мар».

Депутаты  обсудили информацию, предоставленную начальником 
управления экономического и инвестиционного развития администра-
ции муниципального образования «Городской округ «Город Нарьян-
Мар» Е.А. Сочневой.

По состоянию на 01.01.2014 г. сведения о 206 торговых субъектах, 
осуществляющих деятельность на территории муниципального обра-
зования, занесены в реестр.

 Для муниципального образования «Городской округ «Город Нарьян-
Мар» норматив минимальной обеспеченности населения площадью 
торговых объектов по продаже продовольственных товаров состав-
ляет 168 кв.м на 1 тысячу человек, непродовольственных товаров – 
383 кв.м на 1 тысячу человек. В городе  эти нормативы на сегодняш-
ний день превышены почти в два раза.

Постановлением администрации утверждена схема размещения 
нестационарных торговых объектов. Был проведен аукцион по 24 
лотам. По итогам аукциона заключены договоры на размещение не-

стационарных торговых объектов. Срок действия договоров истек 
25.11.2013 г. В связи с необходимостью освобождения мест разме-
щения, включая места, занимаемые без разрешительных документов, 
аукцион в 2013 году не объявлялся. Предпринимателей неоднократ-
но предупреждали о необходимости освобождения мест от объектов 
торговли. Как отметила Е.А. Сочнева, предприниматели, осуществля-
ющие торговую деятельность в нестационарных торговых объектах 
без прохождения конкурсных процедур, добровольно не освобожда-
ют занимаемые места. Это привело к ряду конфликтных ситуаций с 
предпринимателями, заключившими договоры с администрацией го-
рода в установленном порядке. И в настоящее время еще не все места 
освобождены пользователями объектов. На сегодняшний день  для 
проведения новых торгов  подготовлена аукционная документация.  

В ходе обсуждения депутаты подняли вопрос об  организации  «яр-
марки выходного дня». Е.А. Сочнева подтвердила, что сейчас прора-
батывается вопрос о постоянном  месте проведения, организацион-
ных моментах, а также планируется закупка  торгового оборудования 
для организации «цивилизованной торговли» частниками. Также был 
задан вопрос о строительстве помещений для крытого рынка продо-
вольственных товаров и плодоовощной продукции. Строительство 
рынка  предполагается  за счет окружных бюджетных средств, сей-
час определяется подходящее удобное место.

Для жителей микрорайона Ст. 
аэропорт произошло радост-
ное  и очень долгожданное со-
бытие. Автобус №6  вышел на 
маршрут Ст. аэропорт — ул. ле-
нина.

Первыми пассажирами нового марш-
рута  в день его открытия стали: — 1-й 
заместитель главы города Александр 
Бебенин, заместитель главы Алек-
сандр Коловангин, депутат городско-
го Совета Вера Дроздова, депутат Со-
брания депутатов НАО  Игорь Зелянин,  
начальник АТП Михаил Елисеев и ста-
роста микрорайона ст. Аэропорт Вик-
тория Боброва.

Для  Веры Дроздовой  — депутата 
от избирательного округа «Малый Кач-
горт», в состав которого входит и ми-
крорайон Ст. аэропорт,  благоустройство 
дороги и пуск маршрутного автобуса это 
выполнение наказа  своих избирателей.

— Этот автобус — наша общая по-
беда и депутатов, и территориально-
го самоуправления, и городской адми-
нистрации, — считает Вера Дроздова. 

— Мы долго добивались благоу-

стройства дороги и пуска сюда рейсо-
вого автобуса. Теперь жителям Старо-
го аэропорта легче будет добираться 
домой, а школьникам по утрам отправ-
ляться в школу. Маршрут проходит мимо 
3-й, 1-й школ, останавливается недале-
ко от 4-й школы. Здорово, что микро-
район благоустраивается. Уже есть хо-
рошая дорога, освещение. 

И пусть этот маршрут нерентабель-
ный, по словам начальника АТП, но он 
очень нужен жителям Ст. аэропорта,  а 
это самое главное – чтобы людям было 
удобно. 

Партийный проект «Управдом», который ку-
рируют  городские депутаты – заместитель 
председателя горсовета  Александр Тельтев-
ский и  депутат Вера Дроздова, активно во-
влекает  в свои ряды новых активистов. Оче-
редной семинар для старших по домам и всех 
желающих прошел в феврале. 

Стартовавший два года назад проект «Управдом»  ста-
вил своей  основной задачей повышение  правовой гра-
мотности собственников жилья. «В течение двух лет мы 
провели уже порядка семи семинаров. Лекции читали 
юристы, специалисты управлений, директора управляю-
щих компаний. Темы были самые разные: тарифы, способы 
управления многоквартирными домами, предоставление 
коммунальных услуг. Все это полезная информация, кото-
рая пригодится не только старшим по домам,  старостам 
микрорайонов, но и всем собственникам. Теперь уровень 
повышается. Жильцы должны взять на себя контроль за 
деятельностью управляющих компаний», — говорит  де-
путат  горсовета, организатор очередного семинара Вера 
Дроздова.  В многоквартирных домах два года назад на-
чали создаваться Советы домов, в них вошли активные, 
неравнодушные граждане. Первый Совет дома появился 
на улице Заводской, затем эта практика распространилась 
по всему городу. Сегодня  более чем в 70% домов созда-
ны такие Советы.  Совет дома, по сути, выступает в роли 
переговорщика с управляющей компанией.  Например, он 
может вести переговоры по тарифам  на коммунальные ус-
луги. Совет дома  также может подписывать нормативные 
акты, регулировать взимание платежей.

Для всех желающих на актуальные вопросы ответи-
ли   специалисты Управления строительства и ЖКХ НАО,  
Управляющий фондом по капитальному ремонту Павел Ма-
сюков, главный бухгалтер одной из УК. 

Практика проведения  таких семинаров будет продол-
жаться. 

Мы — За рынок сельхоЗпродукции 
и «ярМарку выходного дня»

 «управдоМ» 
в каждый доМ

Маршрут № 6 на линии!

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

новые уЧастки для Многодетных сеМей
На публичных слушаниях обсудили проект планировки и межевания земельных 

участков под жилищное строительство многодетных семей в районе «Старый аэро-
порт». Здесь,  по замыслу проектировщика  ООО «Севтранспроект»,  будут возведе-
ны 225 домов индивидуальной жилой застройки и 15 блокированных жилых домов 
на 2 семьи. Также в микрорайоне планируется  построить различные объекты быто-
вого обслуживания, магазины, физкультурно-спортивные сооружения, словом, все,  
что необходимо для комфортного проживания семей с детьми. 
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Первое заседание оргкомитета состоя-
лось в пятницу, 14 марта. В него вош-
ли 25 человек – представители обще-
ственности и партии «Единая Россия». 
На заседании председателем оргко-
митета избран председатель Собрания  
депутатов НАО  Сергей Коткин,  его за-
местителем — Ольга Старостина, пред-
седатель Совета городского округа «Го-
род Нарьян-Мар». 

В задачи оргкомитета входит подготовка  
и проведение внутрипартийного голосова-
ния, а также формирование счетных комис-
сий на территории избирательных округов. На 
первом заседании оргкомитета избран пред-
седатель региональной счетной комиссии – 
депутат городского Совета Елена Сопочкина. 
Региональная счетная комиссия будет состав-
лять списки выборщиков, выдавать бюллете-
ни и подводить итоги голосования. 

 «Единая Россия» — единственная партия 
в округе, которая проводит предварительные 
голосования. Отличительной чертой праймериз  
является их максимальная открытость. Регио-
нальное отделение партии приглашает  к уча-
стию в нем всех заинтересованных жителей 
города и округа. По мнению руководства ре-
гионального отделения партии  только  выбор  
жителей определит список по-настоящему на-
родных кандидатов в депутаты всех уровней. 

Совет городского округа «Город Нарьян-Мар».
Адрес: 166000, НАО, г. Нарьян-Мар, ул. Ленина, 12.

Тел. 4-20-39
www.gorsovetnm.ru
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нарьян-Мар – 
луЧший город ЗеМли!

Для каждого жителя нашего замечательно-
го города это не простые слова. Они  созвуч-
ны щемящему  чувству тепла родного дома,   
привычному  ритму знакомых улиц и радости 
встреч со знакомыми лицами друзей. Когда 
оказываемся за пределами округа, то прохо-
дит совсем немного времени, как тянет обрат-
но домой — в наш любимый и неповторимый 
Нарьян-Мар. Поэтому хочется сделать наш 
город еще лучше, чтобы улицы и дворы были 
ухожены, чтобы нашим детям  было комфор-
тно и безопасно  гулять.  И не нужно ждать, 
что кто-то за нас будет соблюдать чистоту и 
порядок  во дворе и подъезде, позаботиться 
о зеленом убранстве территории вокруг на-
шего дома. Если мы этого хотим, значит так 
должно быть, значит так  и будет.  Дорогие на-
рьян-марцы, мы начинаем акцию «Нарьян-Мар 
— лучший город земли!». Присоединяйтесь!

нарьян-Мар – луЧший город ЗеМли!
Уважаемые друзья, дорогие соседи!

 Группа депутатов городского Совета обращается к вам – давайте вместе сделаем наш го-
род ещё лучше.  Пусть кто-то решает «космические» проблемы, а мы вместе с вами сделаем 
жизнь лучше в этом доме, в этом дворе. 

Мы предлагаем вам: пообщайтесь с соседями, обсудите, что надо для благоустройства 
двора, какие проблемы есть в получении коммунальных услуг? Давайте встретимся и вместе 
найдём пути решения.

Депутаты городского совета:

                             О.В. Старостина                                        А.С. Тельтевский

                             В.А. Дроздова                                               Д. В. Захаров

                             Г.Б. Медведева                                            Е.Г. Сопочкина

                                                                                                  О.М. Истомина

Есть предложения о времени и месте встречи? Звоните: 4-26-90,
8-911-058-8881, или пишите на e-mail:  good-sity.nm@ya.ru

Идёт из крана ржавая вода? – Вместе найдём управу на ресурсоснабжающую организацию.
Не хватает зелёных насаждений? – Найдём саженцы и вместе посадим деревья.
Дети не знают, чем заняться во дворе? – Договоримся с волонтёрами и вместе устроим 

праздник детворе.
любую задачу можно решить, если решать её вместе!

Предварительное голосование в округе прой-
дет в один день – 27 апреля. С 15 марта и по 
7 апреля региональное отделение «Единой 
России» принимает заявки от кандидатов на 
праймериз. Выборщиком на праймериз может 
стать любой житель округа старше 18 лет.  В 
праймериз в качестве кандидатов могут  при-
нять участие  самовыдвиженцы, представите-
ли общественности и партии «Единая Россия».

Напомним, что в прошлом году «Единая 
Россия» проводила предварительное внутри-
партийное голосование (праймериз) по опре-
делению кандидатур для выдвижения в Ар-
хангельское областное Собрание депутатов. 
Оно состоялось 20 мая в КДЦ «Арктика». Тог-

да на праймериз собрали 578 человек – это 
намного больше, чем ожидали организаторы 
мероприятия. Поэтому в ходе проведения ре-
ферендума печатали дополнительные бюлле-
тени для голосования.

В этом году счетные комиссии по проведе-
нию праймериз будут созданы по всему окру-
гу. На территории города Нарьян-Мара  их ста-
нет 11. Для голосования необходимо прийти 
на избирательный участок с паспортом и по-
лучить бюллетень для голосования. Ход под-
готовки и проведения праймериз в регионе 
будет сопровождаться информационной под-
держкой в региональных и партийных СМИ.

По материалам  www.sdnao.ru

в нао соЗдан оргкоМитет по проведению прайМериЗ


